

# INGENIEURSCHULE FÜR ELEKTROTECHNIK „HANNO GÜNTHER“



Ingenieurschule für Elektrotechnik „Hanno Günther“  
142 Velten-Hohenschöpping, Berliner Straße 10

Fachrichtungen im Direkt-,  
Fern- und Abendstudium und  
in der Weiterbildung:

- Automatisierungsanlagen
- Automatisierung der  
Fertigungstechnik
- Technologie der Elektrotechnik
- Elektromaschinen und -geräte

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht

Unsere Zeichen

Datum

Sehr geehrter Absolvent,

**Herr Hubert Klühe**

Vierzig Jahre ist es her,  
da lockte Sie der „Ingenieur“

Damals war'n die Hohen Schulen noch selten,  
und so gingen Sie eben nach Velten

Ein Bayer war schon damals dort der Leiter,  
deshalb zog es Sie - eher heute als morgen - weiter.

Wohin? Das hat man anfangs nicht gesagt,  
denn der Beginn in Magdeburg war nämlich sehr gewagt.

Sie glaubten Magdeburg wird sich bestimmt mehr lohnen,  
doch bald merkten Sie, dort gab es kaum was zum Wohnen.

Ein Ausweg war da schnell gefunden,  
mit einem Kneipen-Platz kamen Sie über die Runden.

Erst nachmittags begann täglich das geistig Leben  
und danach mussten Sie schon wieder „Einen“ heben.

Die Lehrer waren aus allen Magdeburger Fakultäten,  
sie lehrten Sie auch, wie Studenten richtig feten.

**Fernruf:**  
Zentrale: Velten 2397  
Studentenwohnheime: Velten 2567

**Telex:**  
15 85 59 ISETV dd

**Bankverbindung:**  
Staatsbank der DDR  
Kreisfiliale Oranienburg  
Konto 1971-20-16 50 92

Wegen Subbotniks und Winterlager  
war der Wissenszuwachs oftmals mager.

Nach 3 Jahren aber ging's dann so nicht mehr weiter  
auf der studentischen Karriere-Leiter.

Denn nach den 6 Semestern kam dann doch *der Hieb*,  
Sie mussten nun als Ingenieur zurück in den Betrieb.

Auch heute noch nach 40 Jahren  
gilt der Ingenieur aus Velten  
als das Höchste aller Welten

Denn eine Tatsache wird ja jeder kennen,  
man darf sich auch Dipl.-Ing. (FH) nennen.

Der neue Status berechtigte zu vermehrten *Schopping*  
und außerdem steht umgangssprachlich

**F** für Velten

**H** für Hohenschöpping.

40 Jahre sind so schnell verschwunden,  
doch vergessen sind sicher nicht,  
die guten alten Magdeburger Stunden.

Bleiben Sie noch lange im Kreise Ihrer Familien  
gesund und geistig helle,  
dann sind Sie auch weiterhin ein würdiger Vertreter  
unserer Außenstelle.

**Ingenieurschule für Elektrotechnik**

„Hanno Günther“

Abteilung Technologie der Elektroindustrie

Außenstelle Magdeburg

Dipl.-Ing. Wolf, Außenstellenleiter Direktstudium

3014 Magdeburg

Vertreter des Lehrkörpers

*F. Schmidt*

Magdeburg, im September 2011

Außenstellenleiter

*D. Wolf*